

# 洋友滋賀

## Vol.48

三洋電機洋友会滋賀地区

大津市瀬田1-1-1

電話 077-543-5601

発行人 田中國夫

編集人 片岡耕作 池上浅夫

### 滋賀地区恒例の バーベキュー大会開催！

去る9月9日、好天に恵まれ51名の会員とその家族が帰帆島公園に終結しました。高級和牛を堪能しながら昔話に花が咲き、有意義な交流が図れました。

初めての参加、  
楽しい時間を満喫  
塩見みつる



三つの台風が日本列島を過ぎていった初秋の一日。恒例の洋友会主催のバーベキュー大会が帰帆島公園にて開催されました。

私は今回初めて参加させて頂きましたが、懐かしい人達に逢えたことに感激でした。

在職中は医療事務にて皆様の健康に微力ながら携わって参りましたが、皆さんの益々お元気な様子に私も元気を頂きました。

「焼きそばが出来ました！」「美味しいお肉が焼けましたよ」「冷たい飲み物も沢山準備していますよ」の掛け声に、コンロの周りに皆さん集まってお腹一杯ご馳走になりました。琵琶湖から吹いてくるそよ風と、抜けるような青空の中、思い出話に花が咲き、楽しい時はあつと言う間に過ぎてゆきました。

この感激を次回は是非、もっと多くの方々にも味わって頂きたいと思えます。立ち去りがたい中、役員の誘導で無事大会は終了致しました。役員の皆様には事前の材料調達や、当日の会場までの送迎、設営、準備に、又暑い中をバーベキューの焼き係り等を担当して頂き、心よりお礼申し上げます。

今後も洋友会の益々の発展と会員の皆様のご健康をお祈りいたします。有難うございました。



# 日帰り旅行

## 九度山と・弘法大師ゆかりの高野山を訪ねて

滋賀地区では例年この時期グルメツアーを実施していますが、今年も趣を変え、去る11月2日38名の参加を得て歴史探訪の旅に出かけました。高野山は弘法大師空海の手で密教の道場が開かれて一二〇〇年目、厳かな空気の中で先人の足跡に浸ってきました。

### 般若心経写経の 思い出に浸る



岡崎 至成さん

今年九月洋友会に入会させて頂き初めての日帰り旅行でした。天気も良く絶好の旅行日和の中、滋賀工場を出発。途中、高速道路を降りてトイレ休憩をとるハプニングもありましたが無事九度山に到着。

真田ミュージアムではパネルと映像で真田三代の九度山での蟄居生活や大坂の陣を分かりやすく紹介されており、興味深く見ることが出来ました。ただ、熱心に見すぎたせいか、屋敷跡の真田庵、幸村が九度山から脱出する際にくぐったとされる「真田の抜け穴」を見ることが

できなかつたのが残念でした。

高野山に到着後昼食、精進料理という事であり期待はしていませんでしたが、ボリュームもあり満足できる内容でした。

高野山での参拝では奥の院へ、約20万基の戦国武将の供養塔を見ながら杉木立の中を通って弘法大師御廟へお参り、紅葉シーズンには少し早いようでしたが、所々色づいていました。

今回の旅行は大河ドラマ真田丸が放映されていて、九度山には関心を持っておられた方も多数おられ、非常にタイムリーな企画であったと思います。

古くは高校の授業の一環で、二泊三日で高野山を訪れ、宿坊に宿泊して般若心経の写経などをした事が懐かしく思い出された一日でもありました。

帰路は渋滞に巻き込まれ定刻より少し遅れて石山駅へ無事到着しました。お世話頂いた方々にお礼申し上げます。

